



## Concours "Les amis de Maurice Ravel"

publié le 07/05/2017

### Descriptif :

Des lycéens de l'académie ont participé au concours organisé par l'association.

À Poitiers, quatre élèves du lycée Victor Hugo, soutenus par leur professeur Laurent Huault, sont lauréats d'un concours organisé par l'association "Les Amis de Maurice Ravel". Leur réalisation vidéo autour du *Concerto pour la main gauche*, que vous pouvez découvrir ci-dessous, a retenu l'attention du jury.



Le Dessous Des Partitions - Maurice Ravel (Video Youtube)

Les élèves du Lycée Jean Macé à Niort, soutenus cette fois par Élodie Le Droucpeet, ont également réalisé une vidéo dans le cadre de ce concours :

Vidéo à venir ...

► [En savoir plus sur l'association "Les amis de Maurice Ravel"](#) ↗.